

毎年11月11～17日は税を考える週間です

税に関する作品表彰式

「税を考える週間」に併せて国税庁が募集する税に関する作品の表彰式が、11月15日に菊池市の泗水公民館で行なわれました。

菊池地区2市2町の小中学校から応募された書道、作文、ポスター、標語の中から、町の8人の小中学生が入賞し表彰を受けました。

表彰式では、大津北中学校3年の池邊聖さんが「私が使った税金」というタイトルの作文を読み上げ、会場から大きな拍手があがっていました。



表彰式に出席した皆さんと受賞者の皆さん

税に関する作品入賞者(大津)

書道の部	南九州税理士会菊池支部長賞	大津東小2年	きたざと北里ヒカリさん
	大津町長賞	大津小4年	かわはらゆづき河原優月さん
	菊池地区商工会連絡協議会会長賞	室小5年	かわたにゆうか川谷侑加さん
	熊本県北広域本部賞	室小6年	ひろせりな廣瀬理凜さん
作文の部	全国納税貯蓄組合総連合会優秀賞	大津北中3年	いけべひり池邊聖さん
	菊池地区租税教育推進協議会会長賞	大津北中3年	うすむらみく上村美空さん
	菊池地区納税貯蓄組合連合会会長賞	大津北中3年	やすたけかおり安武加織さん
標語の部	菊池税務署長賞	大津北中3年	みいけしゆんた三池駿太さん

笑顔あふれるハロウィンイベント

阿蘇くまもと空港駅南口ふれあい祭り

阿蘇くまもと空港駅南口ふれあい祭りが10月29日にJR肥後大津駅南口周辺で開催されました。

これは、阿蘇くまもと空港駅南口ふれあい祭り実行委員会の主催で行われた催しで「ふれあいHAPPYハロウィン」も同時に開催されました。緑日ブースをはじめ、赤ちゃん仮装はいはい&よちよち競争、仮装コンテストなどが、会場を沸かせ、魔女やハロウィンキャラクターに仮装した子どもたちの笑顔があふれていました。



「赤ちゃん仮装はいはい&よちよち競争」に参加した皆さん
愛らしい仮装に会場が笑顔に包まれました

職業体験型イベント開催

オーズコドモカーニバル2017

オーズコドモカーニバル2017が11月3日～5日の3日間に町中央公園で開催されました。

これは、「被災した子どもに元気を」と、NPO法人こどもサポートみんなのおうちなどが主催で行ったもので今年で2回目。ダンボール迷路のほか、家庭で不要な玩具を引き取る交換所や引き取った玩具を配布するバザーなどがあり、中には子どもが「運営スタッフ」として職業体験できるコーナーも。参加して楽しむ催しになりました。



スタッフ用のピブスを着用し
店員として案内をする運営スタッフ

全国で活躍する大津町の人々

全国大会出場など



第26回全日本実年ソフトボール大会

9月23日～25日に滋賀県で開催され、ドゥプロジェットの川津裕二さん(大津)が出場しました。



第72回国民体育大会「えひめ国体」

10月1日～9日に愛媛県で開催され、バドミントン成年男子監督で井上哲章さん(杉水)写真①、軟式野球成年男子で写真②左から江波戸秀悟さん(室)、城征史さん(杉水)、岩城裕士さん(大津)、ホッケー成年男子で原山達匡さん(大津)写真③が出場しました。



自然の恵みに感謝

第14回 矢護川「里の収穫祭」

今年で第14回を迎える「里の収穫祭」が11月5日に矢護川コミュニティセンターで開催されました。

これは、集落の子どもから高齢者まで、地域の連帯感を育て、住民参加型のまちづくりの一步につなげてほしいと矢護川地区で毎年開催しているものです。

ステージイベントでは「地元産 踊りと歌謡ショー」のほか、収穫祭らしく、採れたて野菜の販売会も行っており、開会直後から長蛇の列を作っていました。



ステージで英語歌詞の「ドレミの歌」を披露する
「マシューと小さな仲間たち」

分別の大切さを学ぶ

護川小学校 環境出前講座

小学生児童を対象とした環境出前講座が11月16日に護川小学校で実施されました。これは、町と災害協定を結んでいる(一社)熊本県産業資源循環協会の青年部が「ごみ」について関心を持ってほしいと県内の小学校で開講しているもので、町では初。児童らは実際にごみの分別や、ごみ収集車の仕組みを学んでいました。参加した豊岡好さん(杉水)は「不法投棄が環境に悪いとわかりました。絶対させてはいけないと思います」と話してくれました。



ごみ収集車にサンプルごみを投げ入れる
普段できない体験に興味津々

町では、スポーツ・文化の普及・振興を図るため、全国大会などに出場する場合は、「大津町全国大会等出場報奨金交付要項」により激励金をお渡ししています。

●問い合わせ 役場生涯学習課 生涯スポーツ係(スポーツ部門) ☎096(293)8088
生涯学習係(文化部門) ☎096(293)2146